

Pausan reforma a la Ley del ISSSTE

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó la pausa en la iniciativa de la Ley ISSSTE, para establecer mesas de diálogo con los trabajadores hasta que quede clara.

Al ser cuestionada en la conferencia de este viernes sobre las manifestaciones que han realizado integrantes del magisterio nacional, en rechazo a la iniciativa, la Mandataria indicó que "por lo pronto se pone en pausa, en lo que se realiza en las mesas de trabajo".

El jueves, Sheinbaum Par-

El jueves, Sheinbaum Pardo insistió en que esta iniciativa no afectará a dicho sector, sino que es para "los trabajadores de confianza de altas percepciones", con el objetivo de que de sus salarios se les descuente para el Sistema de Salud directamente, no para pensiones o Fovissste.

"A las [maestras] y los maestros, no vamos a hacer nada que los afecte. Nuestro compromiso es seguirlos beneficiando", refirió la Jefa de Estado desde Palacio Nacional.



Maestros de la CNTE acamparon en San Lázaro.